

La Diputación de Zamora respalda con más de 100.000 euros la mejora de las piscinas municipales de Alcañices y Rabanales

Las obras solucionan los problemas de pérdidas de agua y adaptan las instalaciones a la normativa actual.

*Por Gabinete de Prensa
jul. 2, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, acompañado por el diputado de Obras Municipales, **Manuel Martín Pérez**, ha visitado este miércoles las obras de acondicionamiento y reparación ejecutadas en las piscinas municipales de Alcañices y Rabanales. En el recorrido han estado acompañados por los respectivos alcaldes, **David Carrión Gallardo** y **Santiago Moral Matellán**, quienes han agradecido el respaldo de la institución provincial para mejorar estas instalaciones públicas de cara a la temporada estival.

Estas actuaciones se enmarcan en el compromiso de la Diputación de Zamora con la mejora de las infraestructuras municipales y de los servicios públicos esenciales, que repercuten directamente en la calidad de vida de los vecinos, especialmente en época veraniega.

Alcañices: accesibilidad, impermeabilización y renovación integral

En Alcañices, las obras han contado con un presupuesto base de licitación de 75.000 euros, financiados con 52.000 euros aportados por la Diputación y 22.999,96 euros con cargo al Ayuntamiento.

La actuación ha incluido la reparación del vaso de la piscina para solucionar fugas de agua detectadas, con pérdidas diarias de 60.000 litros diarios, mediante la intervención en el interior y en el borde del vaso, la sustitución de sumideros de fondo, bocas de impulsión y limpia fondos, así como la impermeabilización completa.

Javier Faúndez ha apuntado que **esta situación era insostenible tanto desde el punto de vista medioambiental y económico** para el ayuntamiento debido al elevado consumo eléctrico que causaba y al proceso de cloración de la piscina.

También se ha remodelado toda la zona de playas para instalar una nueva canaleta perimetral y adaptar accesos y duchas, garantizando su accesibilidad. Para ello, se ha instalado una grúa hidráulica con silla accesible, cumpliendo con la normativa vigente en materia de accesibilidad.

Por último, se ha renovado el sistema de depuración y se ha sustituido la red de tuberías, incorporando un sistema desbordante y eliminando barreras arquitectónicas, con el objetivo de mejorar la funcionalidad, la seguridad y la imagen del recinto.

Rabanales: renovación del borde, canaleta y red hidráulica

En Rabanales, la intervención ha supuesto una inversión total de 60.000 euros, de los cuales 52.220 euros han sido financiados por la Diputación a través de una subvención nominativa de 25.000 euros y una aportación del Plan Municipal por valor de 27.220 euros. El Ayuntamiento ha contribuido con 7.780 euros.

Las obras se han desarrollado en la piscina grande de la localidad, ubicada en el casco urbano, y han permitido subsanar los problemas de filtraciones y deterioro estructural. En este caso, la piscina registraba desde hace años unas pérdidas de 3 millones de litros de agua en la temporada de baño.

Los trabajos han incluido la demolición del borde y canaleta perimetral existente, la ejecución de una nueva canaleta con piezas cerámicas especiales, la reposición de baldosas dañadas, la instalación de una nueva red de tuberías conectada a la depuradora, así como la limpieza, rejuntado y reparación del vaso de la piscina.

Con estas actuaciones, **la Diputación de Zamora continúa apostando por el mantenimiento y mejora de infraestructuras locales que permiten ofrecer servicios públicos de calidad en los municipios de la provincia, especialmente en aquellos con menor capacidad de financiación.**